

Hola amigos **Soy MECI** nuevamente.



Hoy les quiero recordar la importancia de la *administración de riesgos*.

La Institución se caracteriza por su dinamismo y está expuesta de manera permanente a cambios internos y externos que inciden sobre el logro de sus objetivos. En este contexto, es pertinente la gestión de riesgos, para identificar y controlar aquellos factores que pudieran obstaculizar el desarrollo de los procesos, planes y programas institucionales.

La administración de riesgos se incorpora a la institución como una política de gestión que emana de la alta dirección e involucra a todos los equipos de trabajo. Éste es un compromiso del cual todos formamos parte, pues en el desarrollo diario de nuestros procesos debemos ejercer una serie de controles para garantizar el logro de las metas propuestas

El Tecnológico de Antioquia tiene un mapa de riesgos en el cual se encuentran plasmados los riesgos identificados en cada uno de los procesos institucionales.

La invitación desde nuestro equipo MECI es a socializar estos riesgos con los miembros de cada proceso, implementar las acciones preventivas propuestas para mitigar los riesgos identificados, y a realizar un seguimiento permanente que permita el mejoramiento continuo de nuestros procesos.

“Los obstáculos no te tienen que parar. Si te encuentras con un muro, no te des la vuelta y te rindas. Encuentra como escalarlo, ve a través de él o rodéalo”.

Michael Jordan